



Référence : 10309 | Prix : 36.95 €

DENIX

Réplique DENIX de la Grenade M24 Allemande de 1915-1945

La grenade à main a été introduite en 1915 et la conception a été développée lors de la Première Guerre mondiale.

La grenade était composée d'un manche creux avec un détonateur et une tête explosive à une extrémité. À l'intérieur de la poignée creuse, une corde avec une boule de porcelaine était attachée au détonateur. Le cordon était maintenu en place par un capuchon détachable sur la base.

Pour utiliser la grenade, il fallait dévisser le haut de la base, permettant à la balle et à la corde de tomber. En tirant la corde, elle traînait une tige d'acier à travers le détonateur, l'amenant à s'allumer et à commencer la pré-détonation de cinq secondes.

Les premières grenades à poignée portaient la corde nue, sortit de la poignée près du fond (au lieu d'être protégée dans la poignée par le couvercle amovible de la base). Les cordes avaient donc tendance à se coincer et à déclencher les grenades, causant des blessures graves (et souvent mortelles).

Les grenades à manche ont été démontées dans des caisses en bois (plus tard en métal) et l'assemblage de celles-ci était fait avant le combat. Sur la grenade se trouve le rappel suivant: « sprengkapsel Vor Gebrauch einsetzen » (en français : insérer le détonateur avant utilisation).

Longueur : 35 cm
Poids : 543 gr

En savoir plus sur Réplique DENIX Grenade Allemande M24 Noire 1915-1945

